
 

C'est par le Saint-Esprit, son Époux,  

que Marie engendre les âmes à Dieu. 

Saint Louis-Marie Grignion de Montfort 

affirme haut et fort ce rôle de Marie : 

« C'est avec elle et en elle et d'elle 

que Dieu le Saint-Esprit  

produit tous les jours  

jusqu'à la fin du monde les prédestinés. 

C'est pourquoi, plus Il trouve Marie,  

sa chère et indissoluble Épouse  

dans une âme, et plus Il devient opérant  

et puissant pour produire Jésus-Christ en 

cette âme  

et cette âme en Jésus-Christ ». 


